

REPRÉSENTANT DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'ACAM POUR L'ALBERTA



Stacey Wabick
Directeur général
MD de Greenview, AB

« Dévoué à l'amélioration de la culture et de la compréhension de la fonction publique, en mettant l'accent sur la résolution des problèmes, ce qui enrichit les communautés dans un système exigeant patience, résilience et compréhension. »

Avant d'être nommé directeur général (DG) en 2021, Stacey a gravi les échelons au sein de la direction générale de Greenview, passant de coordonnateur à gestionnaire, puis à directeur, puis à directeur général adjoint, puis à directeur général adjoint.

À son arrivée au poste de DG, l'organisation a connu une incertitude administrative et un manque de cohésion. Stacey a donc mis en œuvre trois initiatives axées sur la culture organisationnelle, en associant l'importance de chaque employé au plan stratégique de l'organisation et en créant un programme universitaire Greenview axé sur les opportunités pour les employés et l'apprentissage mutuel. Quatre ans plus tard, Greenview affiche un taux de rétention souvent au 98e percentile et les enquêtes annuelles font état d'une excellente satisfaction des employés.

Greenview est une vaste municipalité rurale de plus de 33 567 kilomètres carrés. Ces dernières années, la municipalité a connu une croissance sans précédent, passant d'une prestation de services essentiels et de base à une offre plus complète, mieux adaptée aux fonctions municipales actuelles. Stacey a créé et développé avec succès des services et des programmes internes, notamment des loisirs intérieurs et extérieurs, un modèle régional mixte de lutte contre les incendies composé de membres rémunérés et bénévoles, un service d'information, un service d'agents de la paix communautaires, un service des relations avec l'industrie et le gouvernement, et un service de coordination des services communautaires qui travaille avec les groupes communautaires de la municipalité.

L'un des défis les plus importants auxquels Greenview a dû faire face sous la direction de Stacey est peut-être la dissolution d'une ancienne municipalité au sein du district municipal de Greenview. En raison de difficultés d'infrastructure et de finances, Stacey a dirigé cette transition qui a permis à la ville de Grande Cache, ses 3 500 habitants et ses 85 employés, de rejoindre Greenview. Aujourd'hui, l'ancienne ville est en bonne voie avec un plan de revitalisation des infrastructures et prévoit une croissance pour les années à venir.

Le deuxième défi était le développement d'un parc industriel écologique de classe mondiale appelé Greenview Industrial Gateway. Après de nombreuses années de planification et de préparation, Greenview a récemment annoncé qu'elle accueillerait le plus grand centre de données au monde, un investissement de 70 milliards de dollars. Un investissement qui profitera non seulement à la municipalité, mais aussi à la province de l'Alberta. Le fruit du travail d'une équipe dévouée et d'un projet dont Stacey est très fier.

Avant de rejoindre Greenview, Stacey était spécialiste en conservation des habitats, s'appuyant sur une formation en biologie de la faune, mais surtout sur l'établissement de relations avec les propriétaires fonciers, l'industrie et le gouvernement. Son expérience et ses qualités, mises à profit, constituent le fondement de son engagement au sein d'un système loin d'être parfait, mais toujours en quête d'amélioration. Stacey est convaincu que cette expérience acquise grâce à la CAMA, combinée aux opportunités de réseautage, renforcera non seulement ses compétences en leadership municipal, mais ouvrira également la voie à une collaboration avec ses collègues, enrichissant ainsi le service public municipal, tant sur le plan professionnel que pour les citoyens.